

Especialistas de cirugía de hombro se citan en el Hospital de Poniente

Los doctores pudieron ver dos operaciones retransmitidas en directo

El centro ejidense acogió la sexta reunión del Grupo Andaluz de Cirugía de Hombro y Codo donde se realizó un repaso histórico

ALMUDENA FERNÁNDEZ

EL EJIDO. El Hospital de Poniente acogió ayer una importante cita a la que acudieron especialistas cirujanos de hombro y codo para asistir a una jornada en la que, entre otras cuestiones, pudieron asistir a dos intervenciones retransmitidas en directo para los asistentes.

El encuentro se desarrolló durante casi todo el día en el centro hospitalario ejidense, donde acudieron los integrantes del denominado Grupo GANCHO (Grupo Andaluz de Cirugía de Hombro y Codo) que se creó en el seno de la Sociedad Andaluza de Traumatología y Ortopedia (SATO) en junio del año 2007.

La sexta reunión de este grupo comenzó alrededor de las nueve y media de la mañana con una de las dos intervenciones realizadas en los nuevos quirófanos del centro hospitalario y que se retransmitieron al público especializado del salón de actos. Ambas operaciones tuvieron como cirujano al doctor Cales Torrens, vicepresidente de la Sociedad Española de Cirugía de Hombro y Codo; quien se acompañó de los doctores Santana, Rosales Varo y Bernádez.

Tras las intervenciones, durante las cuales los asistentes podría presentar sus dudas e intercambiar opiniones, el encuentro del grupo GANCHO realizó un descanso para almorzar. La programación se reanudó posteriormente con una charla del doctor Antonio Rosales Varo, especialista del Hospital de Poniente y coordinador de las jornadas,



Los doctores Santana y Rosales Varo en unas jornadas sobre hombro. :: IDEAL

nadas, quien expuso una serie de consideraciones sobre la artrosis primaria (artrosis del hombro).

Posteriormente, algunos de los asistentes de las provincias de Almería, Huelva, Granada, Jaén, Cádiz y Sevilla tuvieron la oportunidad de exponer diversos casos clínicos sobre los que los especialistas debatieron. La última parte del encuentro se destinó a la valoración de proyectos de estudio de esta patología, en el seno del grupo en esta comunidad, donde se realizó un repaso histórico de lo andado hasta el momento actual y donde también se propusieron algunas iniciativas de cara a seguir mejorando en el futuro.

Doctores unidos para mejorar en su labor médica

El objetivo del grupo GANCHO no es otro que el de profundizar en el estudio y tratamiento de las enfermedades y las lesiones del hombro y del codo en beneficio de los pacientes. Este grupo de 'estudiosos' surgió a raíz de madurar una idea basada en que los profesionales relaciona-

dos e interesados con esta parcela de la especialidad pudieran unificar criterios de actuación, realizar estudios, establecer protocolos y escalas de valoración. Igualmente, desde el grupo GANCHO también tratan de promover otras interesantes iniciativas como la celebración de talleres y docencia para médicos residentes en formación, así como poder tener una relación con otros grupos de estudio conociendo experiencias y nuevas técnicas quirúrgicas que se puedan aplicar con garantías.

La asociación Murgi estudia varias opciones para construir su centro de empleo

A. F. V.

EL EJIDO. Al proyecto de construcción del centro especial de empleo de la asociación comarcal de personas con discapacidad Murgi le queda un último empujón para comenzar a materializarse. En el pleno celebrado a principios de abril, la corporación municipal aprobó por unanimidad la cesión del terreno para levantar este edificio sobre un solar municipal ubicado en el barrio de Santa María del Águila y por eso, desde entonces, en la asociación están barajando las ofertas de varias empresas para construir el centro.

En cualquier caso, según explican desde la asociación ejidense, la aprobación de dicho pleno fue de forma provisional con lo cual tendrán que esperar a la celebración de la próxima sesión del lunes 3 de mayo para que la cesión tenga carácter definitivo.

De esta forma, con suerte, en sólo unas semanas habrá ya por fin una empresa adjudicataria para estos trabajos con los que se pretende construir un centro especial de empleo con un presupuesto que ronda los 290.000 euros y que permitirá a la asociación comarcal de personas con discapacidad ofrecer un espacio a sus asociados en el que adquirir mayores conocimientos para su inserción en el mundo laboral. Precisamente, en esta misma línea, la sede de Murgi acogió esta semana un segundo curso de manipulador de alimentos donde los alumnos asistentes aprendieron las pautas necesarias para desempeñar trabajos relacionados con esta rama y en los que les exigen la posesión de este carné.

Finalmente, desde la asociación comarcal Murgi están ultimando los preparativos para la inauguración oficial de su nueva sede en el centro de El Ejido.

Mayores de Almerimar podrán estrenar su centro en sólo unos días

A. F. V.

EL EJIDO. Las obras del nuevo Centro Municipal de Mayores de Almerimar se encuentran en su recta final. El espacio, que según el anuncio realizado por el equipo de gobierno el pasado verano, debería haber estado operativo en el mes de enero se podrán al fin a disposición de los vecinos del núcleo costero en unas semanas.

El edificio, ubicado en la calle Goleta, tiene una superficie de 472,51 metros cuadrados con 14,30 metros

longitudinales de fachada dando al sur. La distribución realizada es, según el gobierno local, la más idónea para el uso destinado de tal forma que el salón de baile se ubica al fondo del local, junto a los aseos, y las estancias más utilizadas de día se ubican cerca de la fachada principal para aprovechar la iluminación y ventilación natural.

Por otro lado, el nuevo centro de mayores de Almerimar dispondrá de tres accesos: uno general y otro para la cafetería, mientras que el

tercer acceso es auxiliar para el servicio de cocina y bar. Además, el centro contará con instalación de climatización mediante conductos que proporcionarán calor en invierno y frío en verano para que el ambiente todo el año sea el más idóneo para sus usuarios y trabajadores.

Durante esta semana los concejales de Servicios Sociales y de Participación, Sanidad y Consumo del Ayuntamiento de El Ejido, Miguel Ángel Barrientos y Aurora Valero ha supervisado los últimos trabajos que se realizan en el edificio. Barrientos y Valero estuvieron acompañados en su visita por representantes de la Junta Directiva de la Asociación de Mayores 'Enseñada de San Miguel' de Almerimar. La visita contó además con la información facilitada por el técnico municipal responsable del proyecto.

Tras la visita, aseguraron que el centro podrá abrirse al público en breve, pero sin atreverse a concretar una fecha definitiva.

San Agustín

Por otro lado, los mismos concejales también visitaron durante esta semana el centro de mayores de San Agustín cuyas obras (al igual que las de Almerimar) se han realizado gracias a las ayudas concedidas por el Gobierno central y en el marco del denominado Plan E.

En este caso, la visita contó igualmente con las explicaciones técnicas de la nueva edificación, hechas por el técnico municipal responsable del proyecto, que resolvió las dudas que fueron surgiendo a los ediles o a los miembros de la asociación de Mayores 'El Viento' de esta localidad. La obra realizada en San Agustín comprende la reforma

de lo existente y la ampliación por su patio trasero, construyendo un salón de baile y dos nuevas dependencias, un despacho y un almacén.

La reforma también ha afectado a la peluquería, que se amplía para poder atender a un mayor número de personas y la cocina, que se hace independiente para el cumplimiento de salubridad y ventilación. Asimismo, se realiza una nueva barra de bar habilitada también para la atención de personas discapacitadas. El nuevo centro ha sido dotado con una placa solar en cubierta para suministrar de agua caliente sanitaria a la peluquería y el bar. Además, la reforma ha incluido la colocación de una nueva instalación de climatización.

En este caso, el centro también se podrá a disposición de los vecinos en unas semanas.